



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Emploi vaudois: la croissance se poursuit au 4e trimestre 2007

La tendance à la hausse se poursuit sur le marché de l'emploi vaudois. Au 4e trimestre 2007, la progression du nombre de postes de travail des secteurs secondaire et tertiaire a atteint 6400 unités en rythme annuel pour atteindre un total de 304'600 emplois. En termes relatifs, cette croissance de 2,1% se situe toutefois en deçà de celles enregistrées au niveau régional (Région lémanique : +3,2%) et national (+2,7%).

Progression plus marquée dans le secteur tertiaire

Contrairement aux quatre trimestres précédents, la hausse du nombre d'emplois au 4e trimestre 2007 a été plus marquée dans le secteur tertiaire (+2,4%) que dans le secteur secondaire (+1,0%). Cette évolution positive du secteur des services a profité avant tout aux femmes. Le nombre de postes occupés par ces dernières a en effet fortement progressé en rythme annuel (+4,6%) alors que l'on observe une stagnation chez les hommes (+0,1%). Au niveau global, cette augmentation se répartit de manière équilibrée entre les postes à plein temps (+2,2%) et ceux à temps partiel (+2,0%).

Des perspectives réjouissantes

Les prévisions d'évolution de l'emploi s'affichent également en hausse au 4e trimestre 2007, avec

15% des établissements qui prévoient d'augmenter leur effectif au trimestre prochain, soit 28% de plus qu'au trimestre correspondant de l'année précédente. Le recrutement de personnel très qualifié durant le trimestre analysé a toutefois posé des difficultés à 14% des entreprises interrogées, alors qu'elles n'étaient que 9% dans ce cas au 4e trimestre 2006.

Le nombre de frontaliers au plus haut

Au 4^e trimestre 2007, le taux de croissance annuelle de l'effectif des frontaliers (+10,3%) a dépassé les 10% pour le sixième trimestre consécutif. En valeurs absolues, cette progression se chiffre à

1415 personnes pour un effectif total de 15'118 frontaliers, soit le niveau le plus élevé atteint dans

le canton jusqu'à présent. Sur le plan régional, c'est dans les districts du Jura-Nord vaudois

(+522 frontaliers, dont +261 à La Vallée) et de Lausanne (+344 personnes) que la hausse des effectifs a été la plus forte.

Sources : Statistique de l'emploi, Office fédéral de la statistique

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 mars 2008

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Statistique Vaud (Service cantonal de recherche et d'information statistiques - SCRIS), 021 316 29 99 - info.stat@vd.ch